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Perché dovremmo predicare dopo il Vangelo
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Padre Hans Jacobse (nella foto) offre una risposta intelligente e accurata a un dilemma che spesso si
pone nelle nostre chiese ortodosse: a che punto della Liturgia predicare? Le abitudini in uso sono
due: dopo il Vangelo e alla fine della Liturgia. Quest’ultima è a volte vista come un espediente per
poter predicare anche ai ritardatari, ma ci sono ragioni più profonde per preferire la predicazione
subito dopo il Vangelo. Scopriamo queste ragioni nella traduzione italiana del saggio di padre Hans.
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